

## Karte NORD-OST 1.9.18-31.3.19

### WEISSWEINE / WHITE WINE<sup>N</sup>

#### **2017 Silvaner**

QbA trocken | VDP.Gutswein

VDP, Naturland

Weingut Roth

Wiesenbronn | **Franken** | 12,0% Vol

#### NICOLE ROTH UND IHR BIO-SILVANER

Zarte Farbbrillanz, ein Duft von exotischen Früchten und ein mineralisch eleganter Geschmack prägen diesen spritzigen Franken aus ökologischem Weinbau.

*Delicate colour brilliance, an exotic-fruits aroma and a mineral, elegant taste characterise this lively Franconian made from organically grown grapes.*

0,1 l | 3,80 | 0,2 l | 7,40 | Flasche 0,75l | 24,70

#### **2017 Piesporter Goldtröpfchen**

Riesling | Kabinett trocken

Erben Weingut 1789 KG

Traben-Trarbach | **Mosel** | 11,5% Vol

#### TRINKFLUSS VON DER MOSEL

Aromafülle, milde Säure und mineralische Noten - ein unkomplizierter Begleiter für den täglichen Genuss

*A wealth of aromas, mild acidity and mineral notes – an uncomplicated accompaniment for everyday enjoyment.*

0,1 l | 4,80 | 0,2 l | 9,40 | Flasche 0,75l | 31,20

#### **2017 "Vom grauen Schiefer"**

Riesling | QbA feinherb

Weingut Leo Fuchs

Pommern | **Mosel** | 12,0% Vol

#### RIESLING - SCHIEFER - STEILLAGEN

strahlend, brillant, saftig - mit einer fruchtigen Anmutung überzeugt dieser feinherbe Steillagenriesling auf ganzer Linie.

*Radiant, luminous, juicy, with a fruity appearance, this off-dry steep-slope slate Riesling impresses in every respect.*

0,1 l | 4,80 | 0,2 l | 9,40 | Flasche 0,75l | 31,20

### **2017 Weißburgunder Ladies First**

QbA trocken

Weingut Dorst

Wörrstadt | **Rheinhessen** | 12,0% Vol

LADIES FIRST - DIE JUNGWINZERINNEN IM HAUSE DORST

ein Slogan, der diesen femininen und feinfruchtig frischen sowie eleganten Weißburgundertyp der beiden Ladies Katrin und Judith Dorst charakterisiert.

*A slogan characterising this feminine and delicately fruity, fresh and elegant pinot blanc grape type from the two ladies Katrin and Judith Dorst.*

0,1 l | 3,40 |      0,2 l | 6,60 |      Flasche 0,75l | 22,10 |

### **2017 Grauburgunder Gutswein**

QbA trocken

Weingut Ewald Kopp

Sinzheim-Ebenung | **Baden** | 12,0% Vol

AUTHENTISCH, GRADLINIG UND UNGESCHMINKT -

so hat das Weingut Kopp einen modernen und spritzigen "Pinot Grigio" in die Flasche gefüllt, der nicht nur in der heißen Jahreszeit schmeckt.

*The Kopp vineyard estate has created and bottled here a modern and sprightly 'pinot gris' that simply tastes good, not only in the warm summer season.*

0,1 l | 4,70 |      0,2 l | 9,20 |      Flasche 0,75l | 30,50 |

### **2017 Maikammer Mandelhöhe**

Chardonnay | Kabinett trocken

Weingut August Ziegler

Maikammer | **Pfalz** | 13,5% Vol

ZIEGLER'S CHARDONNAY - TYPISCH BURGUND

International die wichtigste weiße Rebsorte. In Deutschland eine regionale Spezialität. Ein kraftvoller Chardonnay für den Genuss auf höchstem Niveau.

*This is, internationally, the most important white grape variety. In Germany it is a regional speciality. A powerful Chardonnay, offering pleasure at the highest level.*

0,1 l | 4,60 |      0,2 l | 9,00 |      Flasche 0,75l | 29,90 |

## ROSÉ / ROSÉ<sup>N</sup>

### **2017 Hofmann Rossi**

Rosé I QbA trocken

Weingut Hofmann

Appenheim I **Rheinhessen** I 11,5% Vol

ROSSI ROSÉ - SPASS UND LUST AM LEBEN

Trinkfluss ist garantiert, im Sommer auf der Terrasse oder begleitend zum Essen, vieles ist möglich.

*A guaranteed vin de soif, in the summertime on the terrace or as an accompaniment to dining, much is possible.*

0,1 l | 3,90 |      0,2 l | 7,60 |      Flasche 0,75l | 25,30 |

## ROTWEINE / RED WINE<sup>N</sup>

### **2015 Endinger Engelsberg Barrique**

Spätburgunder I QbA trocken

Weingut Knab

Endingen I **Baden** I      13,5% Vol

ALTE REBEN: DAS FUNDAMENT DIESES PINOT NOIR

Kraftvoll, elegant, vielschichtig und komplex - ein Spätburgunder, der authentisch, gradlinig und ohne Schnörkel die Rotweinfreunde begeistert.

*Powerful, elegant, multi-faceted and complex, a pinot noir that is authentic, no-nonsense and without embellishment and will fascinate red wine enthusiasts.*

0,1 l | 5,60 |      0,2 l | 11,00 |      Flasche 0,75l | 36,40 |

### **2016 Merlot Element**

QbA trocken

Wein & Sekthaus Aloisiushof

St. Martin I **Pfalz** I 13,5% Vol

EIN MERLOT FÜR DIE "YOUNG GENERATION"

und die jung gebliebenen Rotwein-Einsteiger. Kreiert von Alois Kiefer aus der Pfalz. Ein Wein nach dem Motto: "Easy going and easy drinking".

*And those young at heart and new to red wines. Created by Alois Kiefer from the Palatinate region. A wine that follows the motto: 'easy going and easy drinking'.*

0,1 l | 4,60 |      0,2 l | 9,00 |      Flasche 0,75l | 29,90 |

### **2016 Cuvée N° 1**

Rotweincuvée | QbA trocken  
Weingut Klumpp  
Bruchsal | **Baden** | 13,0% Vol

Ecovin

#### **MEISTERLICH CUVETIERT**

Ein Rebsortenquartett, charaktervoll in Duft und Geschmack. Daumen hoch für diesen Rotwein, die Cuvée N°1 aus dem Hause Klumpp.

*A grape variety quartet, full of character in aroma and taste. Thumbs up for this red wine, the cuvée No. 1, from the house of Klumpp.*

0,1 l | 4,90 |      0,2 l | 9,60 |      Flasche 0,75l | 31,80 |

### **2015 Gimmeldinger Meerspinne**

Dornfelder | QbA trocken  
Weingut August Ziegler  
Maikammer | **Pfalz** | 12,5% Vol

#### **DORNFELDER KANN MEHR, ALS MAN DENKT**

Tiefrot, unkompliziert, mit viel Frucht, ausgewogen, vollmundig mit weichen Tanninen. Ein Rotwein für viele Gelegenheiten.

*Deep red, uncomplicated, with much fruit. Well-balanced, full-bodied including soft tannins. A red wine for numerous varied occasions.*

0,1 l | 3,90 |      0,2 l | 7,60 |      Flasche 0,75l | 25,30 |

### **2016 Mercure Mundschenkuvée M8**

Rotweincuvée | QbA trocken  
Weingut Lergenmüller  
Hainfeld | **Pfalz** | 14,0% Vol

#### **M8 - CUVETIERT AUF DEM HÖCHSTEN WEINBERG DER PFALZ -**

Von starken Frauen gemacht - Julia Lergenmüller und unsere Mundschenkinnen kreieren den M8. Beeindruckende Farbdichte, frankophile Aromatik, pfälzisch bodenständig- ein vollmundiger Geschmack, der nicht nur die Sinne betört.

*Made by powerful women – Julia Lergenmüller and the cupbearer's - impressive colour density. Francophile aromatic, a Palatine native, a full-bodied taste that beguiles not only the senses.*

0,1 l | 5,90 |      0,2 l | 11,60 |      Flasche 0,75l | 38,30 |

Alle Preise inklusive Bedienungsgeld und Mehrwertsteuer in Euro  
Jahrgangsänderungen vorbehalten.

Alle Weine enthalten Sulfite

Bei außer Haus Verkauf erhalten Sie 60% Rabatt auf den Flaschenpreis